

CHILE / PORTADA

# Exgeneral de Carabineros fue detenido por conducir y chocar en estado de ebriedad

El Ciudadano · 8 de julio de 2024

---

*Un informe realizado por la Primera Comisaría de Carabineros de Concepción, Humeres portaba sus documentos vencidos, no poseía licencia de conducir y conducía con 1,25 gramos de alcohol por litro en la sangre.*



---

En la madrugada del pasado domingo 7 julio, el exgeneral Luis Humeres fue detenido tras chocar un semáforo en Concepción. Según antecedentes preliminares uno de los neumáticos de su vehículo habría ocasionado ese accidente, sin provocar heridos en el lugar de los hechos.

Sin embargo, un informe realizado por la Primera Comisaría de Carabineros de Concepción, Humeres portaba sus documentos vencidos, no poseía licencia de conducir y conducía con 1,25 gramos de alcohol por litro en la sangre.

El exjefe de la Octava Zona fue trasladado hasta el Hospital Regional de Concepción, en calidad de detenido a la espera de instrucciones del Ministerio Público, para dictaminar sanciones y acciones legales que correspondan en este caso.

---

**Fuente:** El Ciudadano